
 

 

1年⽣進路講演会 ９.28 

⿓⾕⼤学⾼⼤連携室フェローの堀 浩司⽒をお招き 
して、1年⽣対象の進路講演会を実施しました。 
変化が激しい時代をどう⽣き抜くか、そのために進 
路をどのように決定すればいいのか、そもそもなぜ 
学ぶのか、これから必要とされる⼒とは︖ など、 
将来を考えるための⼤きなヒントとなるお話をして 
いただきました。 

感想の⼀部︓ 
 

｢must」ではなく「can」という考え⽅で選択肢が増えるこ 
とを知り元気が出ました。⾃分の可能性を信じて頑張ります︕ 

勉強は好きじゃないから⼤学に⾏くつもりはなかったけど、 

ちょっと⾏ってみたいと思いました。 

「○○⼤学に⾏きたい」より、夢から進路を逆算して、⼤学を 

選びたいと思いました。 

わかりやすい話し⽅で1時間があっというまに過ぎました。 

今やってる勉強が⾃分の夢につながると聞いたので、頑張ろう 

と思います。 

正解のない問いの答え探しなど、新しい考え⽅を知りました。 

将来についてもっと考えて⾃分の可能性を広げたいし、そのた 

めの勉強なら必要だと思います。⾃分の軸をしっかりもって頑 

張ります。 
 


